

Zeitschrift: Revue suisse de numismatique = Schweizerische numismatische Rundschau

Herausgeber: Société Suisse de Numismatique = Schweizerische Numismatische Gesellschaft

Band: 19 (1914)

Nachruf: Antoine Salinas

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Antoine Salinas.

La numismatique a fait une perte cruelle par le décès, survenu à Rome, le 7 mars 1914, d'Antoine Salinas, fondateur et premier président de l'Institut italien de numismatique.

Né à Palerme, le 19 novembre 1841 et après des études classiques et des voyages dans les divers États d'Europe, Antoine Salinas devint, en 1866, professeur extraordinaire d'archéologie à l'Université de Palerme et professeur ordinaire en 1867. En 1873, il fut nommé directeur du musée national de sa ville natale, auquel il fit don de sa collection de six mille monnaies et d'autres objets antiques dont quelques-uns de grande valeur; enfin l'an passé, il fonda à Rome l'Institut italien de numismatique.

Dès l'âge de dix-sept ans, en 1858, Salinas commença ses publications qui sont nombreuses et de valeur. Elles sont consacrées à la numismatique de l'Italie et particulièrement à celle de Sicile, soit pour l'antiquité, soit pour le moyen âge. Celle qui l'a le plus fait connaître et qui demeure son œuvre capitale a pour titre : *le Monete delle antiche citta di Sicilia*, Paris et Berlin, 1871—1872, in 4°, pl.

Le 25 avril 1914, s'est tenue au Château Saint-Ange, à Rome, siège de l'Institut italien de numismatique, une assemblée commémorative en l'honneur d'Antoine Salinas. La plupart des sociétés numismatiques d'Europe avaient tenu à y envoyer des délégués. Notre société se trouvait représentée par M. Martinori, vice-président de l'Institut numismatique.

Charles de Rivaz.

Le 22 juin 1914, M. Charles de Rivaz, juge, ancien président du Grand Conseil, ancien président de la ville de Sion, a été brusquement enlevé à l'affection des siens et de ses concitoyens, à l'âge de soixante-quatre ans. Membre de la commission des monuments historiques du Valais, conservateur du musée et du médailleur cantonal, M. de Rivaz portait un grand intérêt à la numismatique suisse et principalement à celle du Valais. Il se trouvait membre de notre société depuis 1894 à titre de délégué de l'État du Valais.